

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giro a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1687

U. Telefónica, 0478 E. Orde

EL PROBLEMA ECONOMICO

La mayor preocupación del capitalismo consiste actualmente en encontrar una fórmula que solucione el problema económico. Pero es tan profundo el malestar social y llegó a tal extremo el desequilibrio industrial y financiero de las naciones, que resultan infructuosos todos los esfuerzos de los grandes financieros y economistas en el sentido de volver al régimen de la ante-guerra.

Para los nuevos ríos, que amontonaron cuantiosas riquezas en el tráfico de armas o especularon con el hambre y la miseria de los pueblos crucificados en la bárbara empuñada, la única solución consiste en mantener permanentemente el régimen alimenticio de los años de guerra. Los industriales pretenden combatir la actual crisis aumentando la producción. Y se exigen a los trabajadores un mayor desgaste de energías, a la vez que se les impone el racionamiento más exiguo alargando la necesidad de hacer economías.

El capitalismo no encuentra otra solución al problema económico, que la expresada en sus últimas tentativas reaccionarias. Mientras los gobiernos mantienen en pie de guerra una buena parte de la población, aumentan constantemente sus fuerzas policiales y substraen al trabajo productivo a esa enorme plaga parasitaria que llaman burocracia, pretenden forzar al resto del proletariado a una labor brutal y agotadora. No se quiere ver en el aumento de soldados, policías y empleados burocráticos uno de los factores que contribuyen a la agravación del problema económico. Se exige al obrero industrial que produzca más, el agricultor que aumente las sementeras, y a todos, que economicen el pan, para así alimentar a la mayoría inproductiva y acrecentar las ganancias de los especuladores de todo pelaje.

Se tentó últimamente y en diversos países, arrebatrar a los trabajadores las conquistas económicas conseguidas en los años de lucha y de acción sindical. Con un simple decreto en Francia se dio por tierra con la ley de los ocho horas, marchando el Estado a la cabeza de esa cruzada reaccionaria del capitalismo. Pero la tentativa sólo obtuvo resultados parciales. Donde la organización proletaria es fuerte y el espíritu de los trabajadores se ha forjado en el yunque de las grandes luchas sociales y al calor de ideas superiores, la tentativa de la burguesía sufrió un rudo golpe.

Pero, aun cuando, como lo reconocían los jefes del socialismo vergonzante, los trabajadores hubieran aceptado los planes industriales — aumento de producción y economía, más horas de trabajo y jornales menores — ¿podría el capitalismo solucionar el problema económico? Causas universales provocaron la actual crisis. Mientras persistían esas causas (la continuación de los métodos de guerra en tiempos de paz, mientras el capitalismo se parapeta tras las fronteras nacionales para recortar sus caudales especulando con el hambre, la miseria y la ruina del mundo, no es posible encontrar la solución que tanto desean las clases privilegiadas y dirigentes.

En todas las conferencias políticas para el arreglo de problemas económicos que dejó pendientes la última guerra, sale a relucir el problema económico. Tras los nacionalismos más o menos beligerantes, al amparo de los conflictos raciales y religiosos que se desarrollan en Asia, el capitalismo practica sus planes de conquista. Y hasta en la misma Europa, empobrecida y desolada, las cuestiones políticas están subordinadas al problema económico, procediendo los gobiernos de acuerdo con las instrucciones que reciben de esa asociación de bandidos que tienen en sus manos los destinos de toda la humanidad.

Ninguna inquietud espiritual puede contener el corazón de esas multitudes de hambrientos que esperan acarrear los imperativos del estómago recurriendo a los más variados y contradictorios procedimientos. Los revolu-

cionarios ven en la revolución la máxima conquista del pan que hoy les falta. Y los conservadores, los apáticos, los resignados, esperan que el capitalismo restablezca la "normalidad económica" que les permitía satisfacer sus más apremiantes necesidades.

El periodista alemán Maximiliano Harden, comentando la situación económica de Alemania en relación con el estado espiritual del pueblo, hacía estos curiosos comentarios:

"Millares de alemanes —even hoy que terminarán sus sufrimientos; even que el mundo comienza a darse cuenta de que no puede existir sin Alemania, y que, por lo tanto, Estados Unidos se prepara para intervenir; even que Estados Unidos concederá a Alemania un gran empréstito y obligará a Francia a reducir sus demandas.

"Sin embargo, la suposición de que con un gran empréstito se logre curar la enfermedad económica de que padece el mundo, es una locura.

"¿Cuál es el origen de esa enfermedad?"

"Francia pide más dinero del que Alemania tiene; Gran Bretaña quiere recuperar sus antiguos mercados; los agricultores de Estados Unidos quieren vender sus productos y los industriales de la Unión necesitan colocar sus mercaderías en Europa".

La enfermedad es incurable, porque es hija del régimen social que hoy soportan los pueblos. Puede el capitalismo, sin renunciar a sus privilegios, sin dejar de ser lo que es, ofrecer una solución del problema económico? Los capitalistas franceses, ingleses y norteamericanos sólo pueden ver en la actual pobreza del pueblo alemán un medio propio para realizar todo el resto de maniobras comerciales y especulaciones financieras. Y los industriales germanos, por su parte, no renunciarán a sus criminales maniobras para salvar al proletariado de su desastrosa situación. ¿Acaso la miseria no es el elemento más eficaz para favorecer el desarrollo del capitalismo? Cuando hay hambre, abundancia de brazos, exceso de carne en el mercado de la explotación, mayores son las ganancias de los capitalistas.

El problema económico, pues, no puede tener solución: porque únicamente en la desaparición del capitalismo y en la desaparición del Estado está esa solución que un vano busardo los políticos, los diplomáticos y los economistas al servicio de la burguesía dominante.

Entrenándose para gobernar

Los laboristas ingleses, después de su reciente triunfo electoral, se creyeron obligados a dar a conocer a los trabajadores sus intenciones como futuros gobernantes. ¿Qué nuevas promesas lanzaron a la circulación de Belfast? Les posible que la panchorra del Padre Eterno no se haya alterado con ese insolito acto de los enemigos de la fe que expenden desde Roma? Si Dios no interviene, al menos que el papa diga algo. Si; que diga algo los jefes del Vaticano.

El partido laborista, en su último triunfo electoral, consideró sus jefes que dieron un enorme paso en su aproximación al poder y estiman que, de seguir así, muy pronto constituirán ellos el gobierno de su país natal. ¿Hacia qué fin se dirigen a honrar pueden aspirar esos representantes de los trabajadores ingleses?

Al dar a conocer su triunfo político, los jefes del partido laborista proclamaron a su partido el legítimo heredero de los radicales... Y llegan, en razón de esa "herencia", a esta única conclusión compatible con la actual política inglesa: o se constituye un gobierno conservador o los laboristas forman por su cuenta el gabinete de su gran colonia inglesa...

Y también, en virtud del progreso político del pueblo inglés — señalado en las últimas elecciones — el partido laborista expresa su convicción de que en la próxima elección desalojará a los conservadores de los puestos esenciales que ocupan aún en el país. "Nosotros no gobernamos todavía, dicen los laboristas, pero estamos entrenándonos para el gobierno".

El entrenamiento hace tiempo que lo efectúan los laboristas ingleses. Pero ahora están en la última fase de su domesticación; ya se creen aptos para gobernar el imperio desde la cámara regia y con el consentimiento de los capitalistas que sostienen toda la decoración del trono real e imperial.

Una amnistía

Después de varios días de expectación, Mussolini dió a conocer su decreto de amnistía. ¿Qué clase de presos políticos fueron libertados con el real decreto? El jefe de la fuerza, para satisfacer las exigencias de sus partidarios, abrió las puertas de los cárceles a los asaltantes, incendiarios, violadores y asesinos que durante dos años de terrorismo llevaron el dolor, la muerte y el espanto a la Italia proletaria. La "gracia" del rey no llegó a los socialistas, comunistas y anarquistas encerrados en las mazmorras del Estado. Únicamente son acreedores del indulto regio los que incallaron y mataron en nombre del orden y de la patria, los que catalan sus crímenes con una casaca negra, los malhechores que prepararon el terreno al dictador encaramado hoy en el trono tan ostentante de los Suboyns.

Para escoger a la manifiesta, según el real decreto impuesto a la corona por Mussolini, es indispensable que los hechos que han motivado la srucción de la Justicia, hayan sido cometidos con fines directos o indirectamente nacionales, cuyo movimiento correspondiera a las finalidades que persigue el actual orden político y social de la nación.

¿No está claro que sólo se trata de un pretexto para libertar legalmente a los fascistas condenados por los jueces durante el desarrollo de la contrarrevolución de los "camisas negras"? La parola no puede ser más grossa, ya que el dictador no tenía necesidad de recurrir a ese medio para ser con sus complices de aventuras: el golpe de Estado le concedió de hecho la facultad de abrir las puertas de la cárcel para todos los que contribuyeron con sus violencias y crímenes a la culminación de la popeya sangrienta del fascismo.

La orden de "silencio"

El gobierno protestante de Belfast, que está redito con el gobierno católico de Dublín por "cuestiones religiosas" que se encargan de explotar hábilmente el gobierno de Londres, ha resuelto observar estrictamente la orden de "silencio". Lo que significa, en esa parte de Irlanda, la ciudad orden para todos, no lo dice un reciente despacho telegráfico, que contiene a la vez una incidencia acaecida en la Catedral de Belfast.

La orden de "silencio" prohibe a la población que transite por las calles después de media noche. Fue dictada, se dice, con el propósito de evitar los crímenes que se cometían en la noche durante los últimos disturbios, pero últimamente había caído en desuso. Las fiestas de Navidad ofrecieron a los protestantes una ocasión oportuna para imponer silencio a los católicos y la ley salió de nuevo a relucir.

Como de costumbre, se debía realizar en la Catedral de Belfast la "misra del gallo", oficiada por el cardenal Legge. Pero, pocos momentos antes, se supo que las autoridades policiales rodeaban la iglesia con un cordón de agentes, a fin de impedir la salida de los fieles después del toque de "silencio". Ante esta resolución el cardenal Legge dispuso que se suspendiera la misa, para evitar a los numerosos ancianos y enfermos que asisten a esa tradicional ceremonia religiosa, que se vieran obligados a permanecer en la catedral hasta el amanecer.

Nos figuramos la indignación de los católicos ante esa perrería de los protestantes. ¿Por qué Dios no fulminó con sus rayos a las heréticas autoridades de la protestante Belfast? ¿Es posible que la panchorra del Padre Eterno no se haya alterado con ese insolito acto de los enemigos de la fe que expenden desde Roma? Si Dios no interviene, al menos que el papa diga algo. Si; que diga algo los jefes del Vaticano.

Escrúpulos de sapo

De una correspondencia enviada desde San Juan a un diario grande de la metrópoli tomamos el siguiente párrafo siguiente: "Creímos ayer la versión de haberse producido un entredicho entre el ministro del Interior y el Interventor doctor Carías.

A este respecto el doctor Carías ha declarado lo siguiente: "Hechos de haberse producido lo que el rumor supone, acabo de recibir un despacho de mi amigo el doctor Matzeno, cuyo texto no debo publicar siguiendo el precepto de esa población... En los primeros tiempos sólo llevó allí moquetes y sables; luego se llevaron cañones y ametralladoras; ahora son los aviones, el bombardeo desde las nubes, como la "liga" y actual Interventor de San Juan es un vil; todos los lectores lo conocen y salen a que atense respecto a la conducta del personaje mencionado. Hemos resuelto saltar, no obstante, la contradicción, que existe entre ese supuesto acto de "no publicidad" de la principal municipalidad de la "liga". Todos saben, también, que la hora vana de que capta el actual Interventor de San Juan debe su popularidad precisamente a eso: a la profusa divulgación que la ha favorecido la prensa mercenaria. No hace día sin que los órganos de gran tirada no den los más míseros informes respecto a lo que hace, lo que hará y lo que no hará la famosa liga.

La civilización será un hecho.

EL PARTIDO ANARCO-BOLCHEVIQUI

Esta por nacer el aborto. Después de una larga y costosa gestación, se anuncia que el "alumbramiento" se producirá el primero de año. Pero ya podemos adelantar, además del nombre del crió, sus características morfológicas...

Se llamará "Alianza Libertaria Argentina". Su color: rojo, más rojo que los camuflajes marea Lenin. Y hará, si le dan ocasión, una serie de estropeos "revolucionarios". Apañados están los burgueses, los políticos gusada y los vermellón, los anarquistas petrificados... Ahora sí que aparecen en escena los "caligales" que fallaban para mercaderar al Estado burgués y, como preste, al capitalismo.

¿Los padres de ese aborto? ¡Ah, su nombre no es una garantía de honestidad! Pero, en cambio, tienen buenas tragaderas. Y lo uno bien puede suplir a lo otro. Los gestos de esa oficina autoritaria que sobrevive a la vergüenza pública el día primero de enero, son los retardados sobrinos de Lenin; los agentes bolcheviques que dieron espaldazo a los "caligales" de los comunistas de Estado y luego siguieron su impudica campaña contra los anarquistas, contra la F. O. R. A. y contra la PROTESTA.

Tratándose de esa clase de elementos, a nadie podrá sorprender la lectura del programa, la declaración y las bases del proyectado partido anarco-bolchevique. La justicia de ese grupo de agentes burgueses y policiales, sus ideas políticas y su actitud anómala para ajustar su conducta a las exigencias de sus valores estomacales, son cualidades que los caracterizan y los distinguen... Y en la última gestación — que es el aborto que llaman, para despistar, Alianza Libertaria Argentina —, se retratará de cuerpo entero, más de sí todo lo que tiene y desentendidos lo que hace años que llevaban guardado en el bajo vientre.

Podemos asegurar que ese partido anarco-bolchevique debió nacer ya hace años. Esta vez preparó el Ayuntamiento de Dictadura y Oportunismo antes que nos cayera "a la gracia del partido "comunista". Pero los hijos de Lenin se adelantaron, debiendo los "apolíticos" postergar su proyecto y conformarse con maniobrar en los sindicatos obreros a la espera de un puesto bien ventado.

Sucede ahora que, lo que hace tres o cuatro años constituía una esperanza para los aspirantes a comisarios diladores, es hoy apenas un recurso para simular una representación colectiva y dar apariencia de realidad a una tendencia que sólo existe en el estómago de unos cuantos gasterómanos del anarquismo proteste y gabillo. Pero esa comprobación de su pobreza, no impidió al grupo de renegados y agentes patronales proyectar la organización de un vasto partido de masas, que otra cosa no sería, esa "liga" aplicada a la organización política y económica de los trabajadores.

El partido anarco-bolchevique no es sólo un "proyecto de partido político. Realiza — en teoría, se entienda — la doble organiza-

ción del trabajo y somete a una dirección única a todo el proletariado que hoy desarma sus actividades en los sindicatos, en los grupos ideológicos y en las diversas fracciones políticas del marxismo. Pero, a cambio de esa "posibilidad unitaria", los anarco-diladores no ofrecen otra cosa que la "posibilidad" de una revolución más o menos próxima.

Por la disciplina y con la disciplina soñaron en esos bolcheviques disfrutados libertarios, el problema de la revolución. Porque la revolución, según los apóstoles del "marxismo nuevo", será lo que disponga el destino... y los revolucionarios deben proceder únicamente de acuerdo con las circunstancias.

El programa del anarco-bolchevismo no puede ser más sencillo: tentar un ataque al poder y, si fracasan en su tentativa y triunfa otro partido de izquierda (ahora se atrean los de la derecha), arreglárselas de manera que saquen tajada del queso conquistado. De ahí que, ya que la "primera revolución bolchevique" está más exhausta que una vaca machorra, los anarco-diladores traten de crearse una fuerza, un poderoso partido de masas que los alimente en el presente y les de la posibilidad de llenar la andadura en el futuro...

Con esa imaginación tropical que caracteriza a esos proventos del "anarquismo nuevo", con ese desparpajo tan común en los chiblos del anarco-bolchevismo que usan para sus manueles ciertos personajes de negra historia y aún más negra conciencia, era de esperar que el nuevo aborto tuviera todos los rasgos fenomenales de sus antecesores. Pero, en realidad, este fenómeno carece de contenido y de contenido: es extraterreno y hasta extraplanetario...

Figúrense que, el partido anarco-bolchevique, a falta de adherentes, tendrá un sin fin de "secretaríados". Sin contar al comité central, que tendrá en sus manos el edicto de la autoridad proveniente de la "dictadura del proletariado", contará la tal *alianza* con los siguientes comisarios: el de las finanzas, el de la prensa, el de las relaciones exteriores, el de las relaciones sindicales, el de la propaganda de los magisterio y el de las cuestiones agrarias. Todo un gobierno simétrico y político, que sólo existirá en la medida de sus creadores, pero que nos da la medida de lo grandes que tienen las tragaderas esos señores que hacen empeño en "desecristalizar" al anarquismo para colocarlo a la altura de su mandado.

Mucho tendríamos que contar si tomáramos en serio ese nuevo aborto y a los padres que lo engendraron. Pero, como ni el uno ni los otros merecen el espacio que ocupamos para referir su última salida de madre, nos limitaremos a dar el anuncio: para el primero de enero está anunciado el nacimiento del partido anarco-bolchevique, el que disfrazará su origen autoritario con el nombre de "Unión Libertaria Argentina".

Se precisán bandoleros

El comisario de Jardón, localidad de la Patagona, pide aumento de vigilantes para su comisaría. Pasa sólo cuenta, dicen, con tres "bolsoneros", cantidad insuficiente, que no alcanza para "resguardar los cuantiosos intereses del vecindario"... ni le permite "tragar" un shieldo.

Y venían en qué apoyo su pedido este bandolero de la Patagona norte.

Si se tiene en cuenta que este pueblo limita con las provincias de Córdoba y San Luis, que en esta época del año viene mucho elemento extraño y que los maleantes aprovechan la oportunidad para confundirse con la gente trabajadora y poder cometer sus fechorías, se comprenderá que es imprescindible para la tranquilidad del pueblo, que el personal sea aumentado con tres agentes y su oficial".

Como pretexto no está mal ni puedo ser más oportuno el momento. Efectivamente, en estos días de allí mucha gente que busca trabajo en la cosecha, atravesada por el ansia de ganar unos pesos con que amoligar sus hambres crónicas.

Fuero nosotros venimos en ese pretexto político — los maleantes que entran allí confundidos con la gente trabajadora — (toda una infamia del menelocado pollizonte.

Con ese "cuento" de los maleantes se piensa quitarles a los intelectuales lugareños, la vida, cualquier cosa de algún valor que lleven, y a la vuelta, el dinero que hayan ganado a costa de mil sacrificios y privaciones. Esto es ya tan común en la polleta como en los pavos el moco; sucede todos los días.

Para realizar esas farvas, naturalmente, son pocos tres milicos. Tiene razón el comisario de Jardón, con otros tantos sería más fácil la operación y no escarparía ningún trabajador de ser regulado con el pretexto de que fuere "maleante", y desvalijado si tuviese dinero o algún objeto de valor.

Se precisán bandoleros, sería la frase apropiada.

Civilizando...

"D.B.H.I. — 18 aeroplanos británicos con tripulantes de represalias en la región de Zalahábel".

Eso sucede en la India, donde Inglaterra lleva más de 100 años civilizando a esa población...

En los primeros tiempos sólo llevó allí moquetes y sables; luego se llevaron cañones y ametralladoras; ahora son los aviones, el bombardeo desde las nubes, como el "liga" y actual Interventor de San Juan es un vil; todos los lectores lo conocen y salen a que atense respecto a la conducta del personaje mencionado. Hemos resuelto saltar, no obstante, la contradicción, que existe entre ese supuesto acto de "no publicidad" de la principal municipalidad de la "liga". Todos saben, también, que la hora vana de que capta el actual Interventor de San Juan debe su popularidad precisamente a eso: a la profusa divulgación que la ha favorecido la prensa mercenaria. No hace día sin que los órganos de gran tirada no den los más míseros informes respecto a lo que hace, lo que hará y lo que no hará la famosa liga.

La civilización será un hecho.

Son desviaciones, sin serlo, siéndolo

Las directas e indirectas partes... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Repasando los acontecimientos... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Después de la reacción inevitable... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Después de la reacción inevitable... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Después de la reacción inevitable... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Después de la reacción inevitable... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Después de la reacción inevitable... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

desviaciones por la última ola revolucionaria... desviaciones, sin serlo, siéndolo

Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

La banda de músicos unificados... Con la música a otra parte

Al proletariado regional

Trabajadores! ¡Pueblo! ¡Salud!... Al proletariado regional

Entre ellos

Un vaso bruto, ganadero de Bragado... Entre ellos

Segundo Gran Pic-nic
A total beneficio de
LA PROTESTA
de 6 a 18 horas
en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores)
ENERO
7
DOMINGO
Habrá: banda de música, bazar-rifa, ruleta de libros, buffet y diversos juegos familiares.
Punto de embarque: Pedro Mendoza y Gaboto
Través: 11, 12, 25, 28, 43 y 63 del Anglo y los tranvías del Puerto.
Entrada 30 cts. Viaje del bote 20 cts.
LOS MENORES NO PAGAN

tra indignación y condolecía, por el bárbaro crimen perpetrado por los horcos salvaje al servicio de la burguesía, con el camarada Panadero Antonio Pual. Pero del que todos los compañeros que se interiorizaron hubieron hacer oportuna de condenación y de sincera protesta contra este maldito régimen obreros que nos agobia, y en particular contra la policía asesina, su principal sostén. Resolviendo por ahora a unanimidad lanzar un vibrante manifiesto, que sea el fiel intérprete de nuestro repudio hacia sus tiranías y verdugos, como igualmente de nuestra franca solidaridad para con los camaradas caídos.

Per último se puso sobre el tapete la discusión del movimiento, lo que dio ocasión a un animado debate, el que se tuvo en el buen tono de cortar, pasándose a cuatro intersección, en el que seguramente las circunstancias con mucha más eficacia que nosos nuestros presajios y vana charla (que a lo mejor no sirve, nada más que para estorbar a compañeros), nos indicará el derrotero que convendrá seguir.

S. O. de la I del Calzad
Asamblea general extraordinaria.
La C. A. convoca al gremio en general para el jueves 28, a las 21 horas, en Estados Unidos 3545, a objeto de tratar la siguiente orden del día: 1.-Referéndum del Comité Pro Presos y Deportados; 2.-Circular núm 1 pro IX Congreso Regional; 3.-Circular de la F.O. Local; 4.-Informe de C. A. sobre los que no quieren colaborar.
Si no los pudiese a tratar de suma importancia, se encarece puntual asistencia.
-La C. A.
Nuevo Cobrador.

Convocatorias
Unión Chauffeurs
(Sección Barracas)
Compañeros: Chauffeurs de la Sección Boca, Barracas y Avellaneda. Asuntos de mucha importancia para nuestra organización, reclaman vuestra presencia en la asamblea que realizará en Suárez 2031, el miércoles 27 del corriente a las 21.
-La Comisión.
Obreros Albañiles
(Avellaneda)
Para tratar asuntos de vital importancia, cióse a la reunión de este sindicato para el jueves 28, a las 17,30, en Baudral 311. Se encarece puntualidad. -El Secretario.
Unión Tapiceros
Esta Comisión comunica a los camaradas del gremio que hoy miércoles 27, se realizará asamblea trimestral ordinaria, a las 20 horas, en nuestro local social Bulnes 491, siendo indispensable la presencia de todos los agrimiados, por ser la orden del día de suma interés. -El Secretario.
A. C. A. de Obreros en Calzad
En vista de no haber podido realizar, (por causas ajenas a nuestra voluntad), la reunión a que convocáramos para el sábado ppdo., invitamos nuevamente a todos los compañeros adherentes y simpatizantes de esta agrupación a la reunión que se efectuara hoy miércoles 27, a las 20 horas, en el local de coque. -El Secretario.

Huelgas
Obreros Cartoneros y Aneox
El conflicto que este sindicato mantiene contra una parte de los burgueses del gremio, ha estado en una nueva fase que demuestra el alto espíritu de solidaridad que anima a nuestros camaradas y la firme voluntad de vencer, que se ha hecho carne en todos los componentes del sindicato. Esto se ha puesto de manifiesto por la resolución votada por unanimidad en la asamblea efectuada el día 23 del corriente, y puesta en práctica con gran entusiasmo desde ayer.
Por esa resolución, desde la fecha expresada, hicieron abandono del trabajo, los personales de las casas Alvarez y Pletochi, San Juan 872; Ramón Farfán, Independencia 2135; Francisco Domarrima y hijo, Humberto I 333; y José Desiderio, Ceballos 1650; con un total de 120 obreros

Agrupación "Luz y Vida"
Esta agrupación cita a sus componentes a la reunión a efectuarse hoy miércoles 27, en el sitio y hora de costumbre.
Nota: Toda la correspondencia referente a esta agrupación, remitirla a la calle Pasaje Conventario 1041, a nombre de Manuel González. -El Secretario.
Centro "Los Hijos del Amor"
Para hoy a las 20, están citados los componentes de este centro en José Martí 844. -El Secretario.

Maquinistas teatrales
Se invita a los compañeros maquinistas a la asamblea que tendrá lugar hoy miércoles 27, a las 13,30, en nuestro local Santiago del Estero 114, a fin de tratar la siguiente orden del día: Renovación de la C. Administrativa; asuntos varios. -El Secretario.
A. E. Humanidad del porvenir
A los compañeros de Pityro y alrededores.
Como juzgamos que nuestra posición y actitud es netamente anarquista, citamos a los compañeros a la asamblea que efectuaremos hoy a las 20,30, en Rivadavia 75, para que hagan las objeciones que crean convenientes. -El Secretario.

Obreros Medio-Luneros
La comisión de Obreros Medio Luneros, invita al gremio, socios y no socios, a la asamblea extraordinaria que se realizará el jueves 28, a las 14, en Tacuarí 653. Orden del día: Acta, correspondencia, litigio de condiciones, asuntos varios.
Nota: En esta asamblea se tratará un acuerdo de comisión sobre los compañeros que salen a trabajar sin consentimiento del sindicato. -La Comisión.

Grupo para la propaganda internacional
Para hoy están citados los componentes del Grupo, en el lugar y hora de costumbre. -El Secretario.
Se pide a las agrupaciones anarquistas, envíen un delegado para tratar sobre el asunto de la gira a Chile y otros puntos que son de urgencia considerar, a la reunión a efectuarse el 28 del corriente, a las 20,30 horas, en el local Barolo mé Mitre 3270.
Esperamos que a este segundo llamado han de concurrir en número suficiente los compañeros, si es que en verdad hay deseos de trabajar. También si deben hacerse cargo de este Grupo, presentándose los que deben hacerlo, sino tenemos el derecho de decir que se chismea. -El Secretario.

Federación Vendedores de Diario
Hoy a las 22 horas, se reunió la C. A. en el local de coque.
Quedan citados a esta reunión los compañeros Casanueva y "El Ruso del Calzad", por un asunto que se les comunicará. Los revisadores de cuentas deben hacer acto de presencia a fin de aclarar el balance y de poder darlo a publicidad. -El Secretario.
A. A. "Aurora Libertaria"
Cíase a los componentes de esta agrupación para el jueves 28, a las 20, en el local de coque. Es necesaria la presencia de todos los compañeros. -El secretario.

A las agrupaciones anarquistas, cuérense ediciones y bibliotecas.
Agrupación pro biblioteca A. del Norte, y A. A. Acción y Pensamiento, dispuestas a iniciar una activa campaña en pro de la libertad de los camaradas encerrados en las cárceles de Tcheco Rusa y el camarada Mahno, que el gobierno del soviet exige su extradición del gobierno Polaco, (donde se encuentra detenido por su actuación revolucionaria en Ucrania), con la intención perversa de fusilarlo, esperamos concurren, toda agrupación, cuerpo editor o biblioteca a la reunión de delegados que se realizará el 28 del corriente, a las 20,30, en B. Mitre 3270 y 72.
Camaradas: Consecuentes con nuestros postulados y espíritu solidario, debemos realizar una intensa campaña en pro de nuestros hermanos rusos, desenmascarando a los audaces profetas de la intriga y la calumnia, aspirantes a comisarios reos de esta región. - Por las agrupaciones, Los Secretarios.

Sociedad de Resistencia Obreros Mozos y Aneox de la Ospital
Se invita a los camaradas socios a la asamblea general del gremio para el día 27 del corriente a las 2 de la tarde. Orden del día: Acta anterior, informe de comisión, Informe de tesorería, circular de la F.O.R.A.C., circular de la F.O.L., Boletín, circular del C. P. Presos, asuntos varios. - La Comisión.

Unión de Educación Nacionalista
Curso de Filosofía.
Se ha resuelto cambiar las fechas en que han de efectuarse las clases del curso de Historia de la Filosofía, a cargo del compañero Luis Juan Guerrero, que hasta ahora se encontraba suspendido por motivos de enfermedad. En adelante tendrán lugar los días Miércoles y Viernes, hasta completar el ciclo de conferencias, que, bajo el título genérico de "Hombres representativos del Renacimiento", versarán sobre los problemas de orden científico, moral, artístico y religioso de la cultura moderna. Serán estas conferencias



Extracción de leche
Pilsen Africana
Se anuncia la venta de leche extraída por el método de Pilsen Africana, que garantiza la pureza y la conservación de la leche durante el transporte.

De administración
A los suscriptores de la capital, como del interior, se les avisa que de no percibirse al corriente en el pago de la suscripción, se les suspenderá el envío del diario desde el 1 del mes entrante.
A los agentes, a fin de evitar errores en las suscripciones, se les ruega que envíen el estado de los suscriptores a su cargo. - La Administración.

Comisión pro delegado al Congreso Interzonal Anarquista
Cumpliendo con la resolución tomada por la reunión de delegados convocada por la Comisión Pro D. al C. A. Interzonal, invitamos a todos los compañeros que tengan interés en discutir los diversos puntos de orden teórico y táctico que se han de debatir en el próximo Congreso anarquista interzonal, a que concurren a la reunión que se efectuará el Miércoles 27, a las 20 horas, en Tacuarí 653.
Los dos puntos más importantes son: 1.-Los anarquistas y la organización obrera; 2.-La utilidad del dinero en la revolución.
Debido a la importancia de los puntos a tratar, esperamos que los compañeros concurrirán, así que el delegado que nos represente, llevará nuestra opinión al respecto. - La Comisión.

Agentes de la Protesta
BAHIA BLANCA - José Rodríguez - Italia 663.
OLAVARRIA - José Barbugallo - Calle Francia, Pueblo Nuevo.
MORON - Miguel González, - Humberto 1100.
BARAQUERIA - Francisco Alvarez.
SAN CRISTOBAL (Santa Fe) - Justino Piro.
SAN FERNANDO - Pedro Roggio - Juan 1044.
VILLA CARAS - Juan Cenic.
TUCUMAN - J. B. Aparicio - C. Alvarez 310 (Sud. C. Pro LA PROTESTA - Luis Argüez.
SALLIQUELO (F.C.P.) - Vicente Sando.
PERGAMINO - Juan L. Mulet, calle Alberdi 1133.
ORAN (Salta) - Camilo Ripstein.
MAR DEL PLATA - D. Matarraso - Avda. Luro 3043.
VILLA MARIA - José Rojas.
RAFAELA - Pedro García.
MENDOZA - Gerardo Ganna - Belgrano 1440.
LOMAS DE ZAMORA - Vicente Ojeda - Río Barba 1211.
SALTA - Jesús Montoya - Jujuy 108.
RIO CUARTO - Necundo - Correo 853.
TANDIL - Vicente Fernández - Calle de Correo 52.
GODOY CRUZ - Segundo Calzoni - Pucyrredón 60.
ARATUYA - Tomás D. Benites.
ENSENADA - Manuel Costa - Río de la Plata 563.
LA PLATA: F. O. Local - Adolfo Pallano - 59, núm. 732.
25 DE MAYO - Segundo del Río - Calle 15 y 26.
VILLA MAJUPU (Mendoza) - Felipe Barberis - Mitre 500.
TRES LOMAS - Juan Ferracovi.
BRAQADO - Justo Arceaga - Iturré 1079.
PARANA - Tomás Gamella - Santiago del Estero 275 y Alejandro Sasturina - Estados Unidos 110.
GENERAL ARENALES - Fermín del Valle.
GRAL. BOCA - Wenceslao Marco.
BALCARCE - Luis Mazzoni.
CANADA DE GOMEZ - Fernando Biondo - Olampo 380.
ZARATE - José Lameza - Píno 200.
CHARATA - José Machi.
NEOCUCHEA - José Pascualetti, - Res. Conquistador 511.
RESISTENCIA (Chaco) - Arturo Mola.

Varias
Pro Presos
Acuso recibo al Comité pro Presos de Tucumán, de la cantidad recibida (pesos 87,80) en la siguiente forma: pesos 60, que se me giró a Jujuy el 2 del pasado, y el resto, pesos 27,80 habiéndolo donado a beneficio del mismo. - Juan BUIA.

B. G. "Remember"
Se avisa a los compañeros que posean rifas de las que esta biblioteca tiene en circulación, que el 29 del presente se rifarán los objetos que en ella figuran y por lo tanto, las que no hayan sido vendidas, deben ser devueltas antes de esa fecha o de lo contrario se considerarán vendidas. -El Secretario.
Biblioteca "Luz del Proletario"
Curso de Francés, por el camarada Santos Cervoni, todos los martes y viernes, de 20 a 22 horas. -El Secretario.

Administrativas
Cantidades recibidas hasta el 25 del corriente:
Tucumán-Nogues pesos 45 para folletos "Carta Cochaca".
Sambalá-Pérez, pesos 2 por suscripción. Tomamos nota del cambio.
Villa Cañas-Canoval, pesos 20,40 por paquetes y pesos 4,80 para "La Antorchas".
Río Cuarto-Necundo, pesos 30 por suscripción. Esperamos detalle.
Rafaela-A. García, pesos 16 por suscripción y pesos 6 para "La Antorchas".
La Victoria-Samiguel, pesos 16 por suscripción.
Dionisia - Crespo, pesos 4 por suscripción.
Mén vice - Axun, pesos 5 por suscripción.
Margarita - Méndez, pesos 18,50 por paquetes remitidos.
Corrión es - Cochía, pesos 12 por suscripción.
Freyre - Quiroga, pesos 8 por suscripción por intermedio de "El Peludito".
Puma Alta-R. V., pesos 6 por suscripción.
Darwin - Arturovich, pesos 4 por suscripción.
Colonia Barón-Orión, pesos 5 por suscripción del sindicato.
Wheelwright-Gallardo, pesos 18 por suscripción, pesos 12 por trabajos de imprenta y pesos 4 por libros y folletos; y pesos 4,20 para "La Antorchas".
Alejandro-Aspeitia, pesos 8 por suscripción del S. O. Varios; y pesos 4 por ejemplares.
Capitán - Guza, pesos 2 para "El Pueblo".
Río Negro-Navarro, pesos 4 por suscripción.
Bouef-Alcaraz, pesos 6 por suscripción; pesos 2 para "La Antorchas" y pesos 2 para "Ideas".
Villa Maipú-Barberis, pesos 22 por suscripción; pesos 3,50 por el sello remitido y pesos 4,80 para "La Antorchas"; envíe detalle.
Alfachiri-Fernández, pesos 4 por suscripción de Estibadores y pesos 2,35 para "La Antorchas".
Mar del Plata-Grittoli, pesos 30 por paquetes.
Pico-Stieben, pesos 4 por folletos remitidos.
Arroyo Inatonta-C. Pedro Kropotkin, pesos 94 para el C. P. Presos.
Rosario-A. A. P. Kropotkin, pesos 5 para C. P. Delegado al Congreso Anarquista Internacional.
Cigolotti-González, pesos 6 por suscripción y pesos 1 para la F.O.R.A.
Paraná-Gamella, pesos 34 por suscripción y pesos 1,20 por envío de folletos remitidos. Esperamos detalles del estado de suscriptores para proceder a cobrarles el diario a los morosos.
Coronel Suárez-Anchelevich, pesos 11 por pago de los manifiestos.
V. Ballester-Morone, pesos 2 para "Tabaco".
Comodoro Rivadavia-Pérez, pesos 9,40 por ejemplares y pesos 3,60 para "Ideas".

Unión de Educación Nacionalista
Curso de Filosofía.
Se ha resuelto cambiar las fechas en que han de efectuarse las clases del curso de Historia de la Filosofía, a cargo del compañero Luis Juan Guerrero, que hasta ahora se encontraba suspendido por motivos de enfermedad. En adelante tendrán lugar los días Miércoles y Viernes, hasta completar el ciclo de conferencias, que, bajo el título genérico de "Hombres representativos del Renacimiento", versarán sobre los problemas de orden científico, moral, artístico y religioso de la cultura moderna. Serán estas conferencias

Unión de Educación Nacionalista
Curso de Filosofía.
Se ha resuelto cambiar las fechas en que han de efectuarse las clases del curso de Historia de la Filosofía, a cargo del compañero Luis Juan Guerrero, que hasta ahora se encontraba suspendido por motivos de enfermedad. En adelante tendrán lugar los días Miércoles y Viernes, hasta completar el ciclo de conferencias, que, bajo el título genérico de "Hombres representativos del Renacimiento", versarán sobre los problemas de orden científico, moral, artístico y religioso de la cultura moderna. Serán estas conferencias